

## Nuestros destinos infinitos

**Laura Steven**

Umbriel, 352 páginas.

Evelyn puede recordar todas sus vidas pasadas. También recuerda que, en todas ellas, fue asesinada por Arden, un ser sobrenatural que está unido a su alma. El problema es que Evelyn valora la vida que tiene ahora y que su hermana pequeña la necesita. Si quiere salvarla, deberá encontrar al diablo centenario que la persigue en cada reencarnación antes de que él la encuentre a ella, descubrir por qué la caza, romper la maldición de una vez por todas. **S.R.**



## El yo que no muere

**Ferrán Torrent**

Destino, 288 páginas

Valencia, años sesenta. Regino, un falsificador de arte y documentos, se adentra en un mundo de intriga, corrupción y espionaje en plena dictadura franquista. La llegada de la actriz Ava Gardner que, bajo el nombre falso de Ketty, se instala en la ciudad, añade un toque de ironía y peligro a una trama en la que Regino trafica con obras de arte expoliadas por los nazis y se relaciona con poderosos como el general Francisco Moreno. Con toques de novela negra y crítica social, Torrent ofrece un relato lleno de secretos, giros inesperados y personajes que navegan entre la apariencia y la realidad.



## La dulce existencia

**Milena Busquets**

Anagrama, 112 páginas

En 2015, Milena Busquets publicó *También esto pasará*, una novela que destilaba el dolor de la pérdida de su madre y la reafirmación de la vida con una mezcla de ligereza y lucidez. Diez años después, la autora regresa al mundo que ha descrito y reinventado. Y ese retorno es, a la vez, un vértigo y un anhelo: «Me quiero quedar aquí –confiesa–. Y que todo vuelva a empezar». *La dulce existencia* es un relato atravesado por la búsqueda de la belleza y por el peso de la memoria. **T.G.**



**Daniel Monserrat**

Carla es «un prototipo de niña a quien no le gusta leer, porque piensa que es aburrido o requiere mucho esfuerzo, más que las pantallas o los videojuegos». Es la protagonista de *Este libro es para ti*, y en ese viaje, aprenderá que «la lectura te aporta muchas cosas, requiere más paciencia, pero, al final, te colma de una manera más plena, porque, por el camino, te transforma». Esa es la clave del libro que acaba de publicar Isaac García Mainar, ilustrado por Furia, de la mano de Alba Editorial.

«El tema del fomento a la lectura desde la infancia siempre me había preocupado –asegura el autor– y pensando el argumento, se me ocurrió que podría ser en sí mismo un libro que incitara a la lectura a cualquier niño. Y así fue creciendo el concepto del cuento en el que se descubren las bondades de leer», explica García Mainar, que debuta en la literatura infantil, pero que tiene claro que es un género especial: «Las primeras lecturas son vitales; una persona, normalmente, se engancha –o no– a eso de la lectura si sus primeras incursiones son placenteras. Me haría muy feliz si mi libro puede ayudar en algo a que un solo niño o niña siga queriendo transitar ese bonito camino, que es la lectura. De todas formas, el libro no es solo para niños, los adultos que lo lean se sentirán apalados también», recalca.

En *Este libro es para ti* tienen un papel fundamental las ilustraciones de Furia: «La ilustración es vital. La conexión con los personajes, la trama, el tono o, incluso, con las ideas o conceptos que se tratan en el libro está muy relacionada con la imagen. Yo no podría imaginarme a otra Carla que la dibujada por Núria. Te sientes mucho más próximo a ella y a sus vivencias gracias a los dibujos y colores. La ilustración le da ese plus de dar vida al texto, las palabras se transforman en imágenes que te llegan al cerebro de una forma más clara y cercana», afirma.

Esta novedad editorial pretende también reforzar ese vínculo entre infancia y lectura que hay que seguir cuidando, algo que tiene muy claro Isaac García Mainar: «Se suele decir que se lee menos, por lo que decíamos de los estímulos de las pantallas, los TDAHs... Pero no debemos darnos por vencidos. Tampoco creo que se deba tratar a las pantallas como a un enemigo (aunque está claro que su uso se debe controlar), más bien enfocarnos en las muchas ventajas de la lectura. En



Isaac García Mainar, con un ejemplar de su libro. Rubén Ruiz

# «Si un niño descubre que hay infinitos mundos en un libro, jamás dejará de leer»

Isaac García Mainar publica «Este libro es para ti» con Alba Editorial

hacer entender, y que el niño descubra también por sí mismo, lo que la lectura aporta. Hay infinitos mundos dentro de los libros, si un niño descubre eso, jamás dejará de leer», afirma con optimismo.

«Una de las principales ventajas de los libros es que estimulan mucho la imaginación. Del mismo modo, los niños son niños, y el juego es su herramienta básica, y más placentera, de relacionarse. Por eso, a la hora de intentar incentivar a la lectura a un niño, son dos cosas que no debemos olvidar. Intentar motivarlos apelando al juego o a la imaginación siempre será buena idea, y lo verán como algo más atractivo que si lo planteamos como una

obligación, a lo «tienes que leer», reflexiona en voz alta Isaac García Mainar antes de debatir sobre el título: «Es un juego, no es que sea solo un reclamo para llamar la atención. Cuando decimos que este libro es para ti, en realidad nos referimos a que cualquier libro es para ti. Este, específicamente, lo es (o eso espero), en cuanto a que la historia y el tema pueden apelar a mucha gente. Pero, en general todos los libros nos pueden aportar algo, aunque al final no nos gusten del todo. Siempre hay una descripción, un personaje, una situación... que nos puede epatar, o, por lo menos, interesar. Siempre se aprende leyendo, y eso no es algo que podamos decir de todo».

## LOS MÁS VENDIDOS

### FICCIÓN

1. **La muy catastrófica visita al zoo.** Joël Dicker (Alfaguara).
2. **Por si un día volvemos.** María Dueñas (Planeta).
3. **El loco de Dios...** J. Cercas (RHouse).
4. **El albatros negro.** M. Oruña (Plaza&Janés).
5. **Nada bueno germina.** César P. Gellida (Destino).

### NO FICCIÓN

1. **Hábitos atómicos.** James Clear (Planeta).
2. **El puente donde habitan...** Nazareth Castellanos (Siruela).
3. **Recupera tu mente...** Marian Rojas (Espasa).
4. **Curando el mundo.** Diego González Rivas-María Pereira (Plaza&Janés).

### EN GALEGO

1. **O albatros negro.** María Oruña (Cúmio).
2. **O teito é de pedra.** Álex Alonso (Xerais).
3. **Son como glaciares os barcos de aceiro.** Cynthia Menéndez (Galaxia).
4. **A historia de Galicia en 30 obxectos.** David Gesteira (Aira).

Colaboración de Casa del Libro (Vigo) y Librería Miranda (Bueu)